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Aos quatorze dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de 

São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente Patrício 

Hanauer solicitou ao Secretário André Mallmann, que realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores para a verificação de quórum, em seguida 

realizou a votação da Ata da Sessão anterior de número 12/2024, que foi 

encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de 

todos os vereadores, colocada em discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário André Mallmann realizou a 

leitura das correspondências recebidas onde havia Projeto de Lei n° 44/2024, 

recebido do Gabinete da Prefeita em regime de urgência, que institui o aluguel 

social no Município de São Pedro da Serra e dá outras providências, ofício de 

n.º 44/2024 do Gabinete da Prefeita Municipal. O Presidente informou que não 

possuíam correspondências expedidas. Conforme a ordem do dia o Presidente 

Patrício Hanauer colocou o pedido de urgência ao Projeto de Lei número 

44/2024 em discussão e votação simbólica, foi aprovado por unanimidade. 

Dando sequência na ordem do dia o Secretário André Mallmann realizou a 

leitura do parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação referente 

ao Projeto de Lei número 44/2024, com parecer favorável à aprovação e a 

tramitação da matéria, colocado o Projeto de Lei número 44/2024 em discussão 

e votação simbólica, o projeto de lei foi aprovado por unanimidade. Passando 

para as explicações pessoais: O Vereador Roque Weimann passou a sua vez. 

O Vereador José Gustavo Rech passou a sua vez. A Vereadora Rejane 

Maria Mallmann agradeceu pelo sol que saiu hoje, isso deixa as pessoas um 
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pouco mais animadas, sabe que está tudo muito complicado ainda, mas o sol 

saindo já é uma grande alegria. A Vereadora Graciele Schmitz Werner 

passou a sua vez, desejou uma ótima semana com muitos dias de sol. O 

Vereador Carlos Adriano Schlindwein parabenizou a Administração pela 

agilidade na elaboração do projeto que foi aprovado hoje em regime de 

urgência, para acolher as famílias que necessitam, colocou que em setembro 

do ano passado teve o fortes chuvas, e naquela ocasião a gente convidou o 

responsável pela defesa civil do município, o Renato Dewes, conversamos, ele 

colocou como o Município se organiza quanto a isso, e disse que nessa 

conversa questionou se o Município teria um fundo para se preparar para os 

eventos atípicos que podem acontecer e estamos vivendo isso agora, e pelo 

que escutamos na televisão esses eventos que estão acontecendo agora 

provavelmente irão se repetir muitas vezes ainda, mais concentrados, menos 

espaçados, causando mais transtornos ainda, manifestou a sua preocupação 

e sugeriu ao município que faça um estudo com a Defesa Civil para que se 

organize em pensar para frente, talvez juntamente com as obras, pensar em 

eventos futuros que podem acontecer, pois as cidades que irão restar depois 

de tudo isso, irão se preparar para eventos futuros, prefeitos e municípios, terão 

que pensar onde e como fazer as pontes, onde poderá ser construído, como 

fazer estradas mais elevadas ou não, que tubos usar em uma entrada, 20, 30 

ou 40cm, se abre valas nas laterais das estradas, pensamos que dará para 

suprir, mas temos que pensar diferente, nos preparar, pois os prognósticos 

estão colocados para todos, acredita que a Defesa Civil do município tem um 

papel importante nisso, e precisa acompanhar e ficar ao lado do Município para 

planejar isto. O Vereador Daniel Inácio Reichert parabenizou a colega 

Graciele Schmitz Werner pela passagem do seu aniversário. Disse que 

conforme as fortes chuvas ocorridas nos últimos dias, não temos muitas 

atividades. O Vereador André Mallmann parabenizou a colega Graciele. 

Destacou o trabalho que os civis estão fazendo, todos os esforços na situação 
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do nosso estado, os Governos estão tentando fazer sua parte, mas a foi de 

uma dimensão tão grande que se não fossem os civis seria muito pior, devemos 

elogiar essas pessoas que puxam a frente e encaram, estão ajudando, agora 

estamos vendo muito essa ideia que surgiu do Badin de outras cidades 

adotarem cidades por aqui, para ajudarem na reconstrução, isso é um gesto 

muito bonito e louvável, tomara que todos os municípios que tiveram 

dificuldades maiores, que alguém abrace eles. Disse que também é muito 

importante essa campanha de nós gaúchos e o povo brasileiro de comprar 

produtos produzidos aqui no Estado do Rio Grande do Sul, é de suma 

importância isso acontecer, pois precisam que a roda da economia gire de 

novo, as pessoas precisam dos empregos de volta, de conseguir devagar 

reconstruir suas coisas que perderam, vê como um ponto muito positivo para o 

Estado dar a volta por cima. Colocou que a dias atrás em uma fala sua, criticou 

o Governador quando ele aumentou os impostos da cesta básica, e por tudo 

que está acontecendo no dia de hoje, parece que ele revogou esse aumento 

desses impostos, só ainda não saiu no Diário Oficial, isso vai ser um alívio no 

bolso de todos os consumidores. Pediu para Deus dar muita força para todas 

as pessoas do Rio Grande do Sul que estão vivendo esse momento difícil, que 

de força para essas pessoas levantarem a cabeça e seguir em frente, todos se 

ajudando tem certeza que o Rio Grande sairá mais forte desta. O Vereador 

Gelson José Bard desejou os parabéns a colega Graciele pela passagem do 

seu aniversário. Colocou que a resposta que veio referente a colocação de 

tubos acha que houve um equívoco, pois não é dos tubos que solicitou e que a 

Administração deu a resposta, pois disse que tinha falado com o Secretário 

Leonardo, mas não entenderam bem certo, pois não é onde foram colocados 

os tubos, foram colocados na frente da casa tubos de 30 e na verdade é antes, 

deve ser colocado um tubo 60 ou 80, disse que havia conversado com o 

Secretário, mas deve ter tido um engano, não entenderam ao certo, mas disse 

que vai voltar a conversar com o Secretário. Parabenizou a Administração, 
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conforme o Carlos já colocou, muito louvável esse projeto do aluguel social, 

disse que acha que são duas famílias que serão beneficiadas com isso, o que 

é importante que foi lido no projeto as condições que precisam apresentar, pois 

a família tem direitos e deveres. Disse que assim como o Carlos comentou, iria 

falar sobre isso, a questão de desmoronamentos, de colocações de tubos, hoje 

vários fatores devem ser analisados, citou o exemplo do nosso Município, como 

a situação climática está, deve se cuidar até onde vai fazer a limpeza em um 

barranco, pois hoje quando passa bastante no interior, onde anos atrás era feito 

limpeza não desciam barrancos, hoje se faz limpezas, começa a descer os 

barrancos para as valetas, como o Carlos colocou, de se ter um cuidado, anos 

atrás falavam que tubos de 30 é um tubo suficiente para levar a água, hoje não 

tem mais tubo suficiente para levar a água, isso vimos em questão de quinze 

dias em nossa volta, então hoje deve ser pensado muito quando se faz, as 

vezes se pensa, será que há necessidade, hoje há sim, de repente para três ou 

quatro anos, mas vai chegar a hora que precisa da tubulação grossa. Colocou 

que uma coisa que o entristece muito é quando ouvimos nas redes sociais, 

noticiários, rádios e tv, é sobre as pessoas se doando, ajudando na organização 

de abrigos, alimentos, roupas, não mencionou o lugar onde aconteceu, mas 

simplesmente duas moças foram presas por que roubaram alimentos e roupas 

dentro de um abrigo municipal, foi percebido, a brigada foi acionada e 

realmente duas mulheres roubaram coisas de um abrigo, disse que a gente 

ajuda de todas as formas, disse que muitas famílias as vezes que nem teriam 

como ajudar doaram coisas, e tem esse tipo de gente que rouba, esse é um 

caso, devem ter vários, disse que quem fez deve ter casa e lar bem tranquilo, 

por que se não iria pensar bem diferente, disse que é uma pena. O Presidente 

Patrício Hanauer colocou que não sabe dizer ao certo o número de famílias 

beneficiadas do aluguel social, mas a reunião foi feita com o Poder Executivo 

junto com essas famílias na semana passada. Parabenizou o Poder Executivo 

pela agilidade do projeto e agradeceu aos nobres vereadores pela 
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compreensão da votação do projeto em regime de urgência, disse que com 

certeza poderia ser votado na próxima semana, mas sabemos que essa 

confirmação desse projeto traz um certo conforto para essas famílias que estão 

angustiadas. Parabenizou a Vereadora Graciele pela passagem do seu 

aniversário. Colocou referente a uma situação que vem acontecendo no 

Esporte Clube São José a reforma de ampliação que vem ocorrendo a alguns 

meses, está tendo um serio problema com calha das aguas quando chove 

bastante, disse que o pessoal lhe procurou para falar disso, comentou que 

amanhã o engenheiro da prefeitura juntamente com o responsável da obra vão 

ir até lá para verificar o que pode ser feito para corrigir isso, disse que a 10 dias 

atrás já havia sido feito uma alteração, que não estava como o projeto era, mas 

mesmo assim não surtiu um efeito positivo, se percebeu que o problema ainda 

persiste, então amanha irão verificar. Comentou também referente aos 

desmoronamentos, disse que foi questionado, as pessoas pedem por que não 

falam mais sobre isso aqui na Câmara, disse que podem fazer indicações e 

pedidos, mas não é por que o vereador fez uma indicação, que essa indicação 

é feita, sobre os desmoronamentos, o que agora tem que ser feito, o geólogo 

avaliar os lugares atingidos, ver os riscos, e para falar a verdade, ninguém sabe 

ao certo o que fazer, a princípio assim como em diversos municípios, estão 

querendo achar uma solução para estas situação nestes lugares, infelizmente 

esta é a resposta, é algo da natureza onde nos humanos, invadimos certos 

espaços e como os colegas colocaram, daqui para frente deverá ter avaliações 

melhores perante o Município onde as pessoas irão construir casas, mas disse 

que a princípio todos os lugares críticos já foram acompanhados pelo 

geológico, e todas as áreas que terão que ser interditadas os responsáveis já 

foram avisados. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos, e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 14 de maio de 2024. 
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